

**Pour donner le goût de Dieu !**

Les rameaux dans les mains de chacun et sur les bâtons des enfants, ont été bénis. Le rideau du Temple s'est déchiré du haut jusqu'en bas. Voilà donc comme le cri de vie, une ouverture, quelque chose qui commence : la plus grande des semaines de l'année qui emmène à la Résurrection ! Mardi à Bonneville l'évêque a béni le Saint Chrême et les autres huiles au cours de la messe Chrismale ! Mercredi nous avons accueilli chez nous ces Huiles qui rythmeront les temps forts de l'année et reçu le pardon de Dieu ! Et chaque soir a construit la semaine, marchant sur le Chemin de Passion du Christ, qui nous donne sa vie par amour !

Merci, à celles et ceux qui ont redoublé d'efforts, pour préparer une rencontre chaque soir en paroisse, pour le Christ et aussi pour vous ; pour nous tous ensemble !

Si vous avez été sensibles à l'invitation et que vous avez eu la simplicité d'honorer les célébrations de votre présence, nous aurons pu ainsi, quelque soit l'église de chaque soir, partager à une expérience à vivre.

Nous avons, simplement « été là » comme on est là auprès de l'ami ; pour dire tout son amour à Christ que nous avons rencontré, écouté... Espérons que tout au long de cette semaine vous aurez trouvé de la qualité, de la tenue, des gestes, du silence, une beauté de chaque moment pour la joie des coeurs, même si la perfection n'est pas de ce monde...

Nous avons travaillé à un art de célébrer pour donner le goût de Dieu, espérons que chacun s'y soit senti bien, et ainsi que chacun ait goûté au Dieu-Amour. Sans excès de mots !

Samedi 15 Avril 2017